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保護者の皆様や地域の方々の御支援と御協力のおかげで、
長い夏休みを無事に終え、一回り大きくなった子どもたちが
元気に登校してきました。学校だけでは経験できない貴重な
体験等を積み、実り多い夏休みをおくったことと思います。

【８／３お泊まり会花火より】

２学期は運動会やねむの木祭など大きな行事が控えています。どの行事も閉校記念事
業としての意味をもたせ、子どもたちと共に心に残る行事を作り上げていきたいと思い
ます。保護者や地域の方々には１学期以上に御協力をいただくことが多くなると思いま
すが、御支援、御協力をお願いいたします。また、子どもたちの安全確保につきまして
も、引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

１学期の延島小の教育の振り返りでは、どの教員も、
学力向上のために少しでも子どもたちにわかりやすい
授業を行いたい、授業内に考える時間をどう設定した

らいいか等、さらなる学力向上のための指導法についての記載が多くありいました。子
どもたちも夏休み中に自主学習ノートをがんばってきたようです。
２学期は落ち着いて学習に取り組める時期でもありますので、学校でも家庭でも最後
まで根気よく学習する習慣の定着をめざし、学力向上につなげていきたいと思います。
家庭学習については保護者の皆様に御協力をいただかなければなりません。学校とよく
連携して、子どもたちに最後まで根気よく頑張って学習する心を身につけさせられるよ
うよろしくお願いいたします。

こ の 夏 の 延 島 っ 子 今年の夏も子どもたちが頑張りました

県大会の日程が重なってしまった結果、野球部の子どもたちは大会に参加できませんでしたが、練
習期間は、野球部の子どもたちも大変意欲的に参加して盛り上げていました。大会では、他校の５、
６年生相手に、本校の５、６年生もがんばりました。５、６年生相手に本校の２～４年生が、たとえ、
最後にゴールとなっても一生懸命走ったり、跳んだりした姿には大変感動しました。結果は５年男子
走り幅跳びで○○○○さんが見事第２位に入りました。ちなみに、その後、何校かの体育主任から、
延島小の５年男子リレーが２、３年生も入って総合１３位はすごいとほめていただきました。開会式、
閉会式の態度も立派で、子どもたちの成長を感じました。
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延島上の生き物調査がありました。心配していた天気も快晴で、気持ちよく陸の昆虫を捕ることが
できました。例年通り、３年生の学習をかねて、延島上以外の３年生も参加しました。今回も「ウス
バキトンボ」や「ショウリョウバッタ」など、たくさん採集できましたが、昨年度よりも多くの種類
の昆虫を捕ることができたと感じています。延島上の自治会の皆様、御協力いただいた保護者の皆様
ありがとうございました。

絹地区の誰もがご存じのことですが、絹学童が見事県大会優勝を果たしました。１４０
チーム以上の中で優勝はなかなかできないことです。絹地区の小学校がなくなるこの年に大変すばら
しい記録を作ったと思います。学校教育という視点から、子どもたちのワンプレーごとにその言動を
見ていましたが、エラーしても声を掛け合い、チームが一体化しているのを感じました。野球を通し
て、心も育ててくださっている絹学童は優勝するにふさわしいチームであると確信しました。
また、夏休み後半はソフトボールの応援に那須塩原まで行ってきました。野球同様、保護者の方々

がたくさんバックアップしていました。強く感じたことは、子どもたちを応援する保護者の方々の思
いです。投げる、打つ、捕る、どのプレーにも、お子さんが関わると、自分のこ
と以上に緊張して応援している姿を見ました。
この夏の学童では、お家の方々の応援も金メダルに値する賞です。

４年○○○○さんの昨年度提出した渡良瀬遊水地見学の作文が優秀賞に選ばれ
ました。表彰では全員がステージの上に立ち、一人ひとり呼名されました。○○
さんの返事の声は、後ろの方の座席にいた私まではっきりと聞こえました。

保護者の皆様はじめ多くの方の御協力で8月３日に実施することができ
ました。少し雲行きが怪しかったのですが、予定通り、午後４時には子ど
もたちが集合し、スタートできました。レクでは「ねむのキッズ」の班対
抗や協力してくださった保護者の方々とピンポン球運びやじゃんけんボー
リングで盛り上がりました。その後、シャワーをあび、夕食は１００名で
ランチルームで食べました。デザートのアイスもあり、たくさん食べまし
た。次に、体育館を真っ暗にして、スクリーンをつかい、小山市立博物館

の先生に星のお話をしていただきました。「天の川」や「夏の大三角」を学びました。花火までの時
間、荒天で予定していた肝試しを急遽実施しました。途中、低学年の手をしっかり握って連れている
高学年を見て、ほほえましく思いました。花火の時間では多くの方が校庭に集まってくださいました。
仕掛け花火では、「大すきだよ のぶしま小」の１０文字が校庭北側に浮かび、その後に大きな打ち
上げ花火が上がりました。花火が開くたびに大きな歓声が上がり、子どもたちをはじめ、地域の方、
保護者の方が喜んでくださったことがわかりました。次の朝はみんなでラジオ体操をして、朝食を食
べて、ねむの木作文を書いて解散しました。
花火終了後に、自治会長様や田

んぼの実行委員さん、一貫校推進
委員会の方等々、たくさんの地域
の方、保護者の方から、良かった
というお言葉をいただきました。

早朝、誰もいない校庭を見て、「夏草や 兵どもが 夢の跡」戦国時代ではありませんが、前夜の夢
のような花火を何度も思い起こしました。何人の人が集まったのか、校庭には今までに見たこともな
いくらいの車が停まり、体育館前、校舎前に人だかりができ、花火があがるたびにもたくさんの方の
歓声が聞こえました。
子どもたちが、数年後も、数十年後も、この延島小の跡を見て、夏の「夢の跡」を思い出してくれ

ることを願っています。


